
Protokoll 
zur Mitgliederversammlung 

der TGO 
am 23.April 2024 um 19:30 Uhr 

in der Adolf-Reichwein-Halle, Ober-Rosbach 
 
 
 

1.  Eröffnung und Begrüßung 
 
Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 
Mitgliederversammlung um 19:33 Uhr. 
 

 
     2.  Feststellung der satzungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit  
          mit Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die ordnungsgemäße Einladung wird festgestellt. Die Tagesordnung wird um einen 
Zusatzpunkt erweitert und dann genehmigt. Wir sind beschlussfähig. 
 

 
3. Gedenken der verstorbenen Mitglieder 

 
Die Anwesenden gedenken im Stillen der verstorbenen Mitglieder.  
 
 

4. Genehmigung des Protokolls der MV vom 09. Mai 2023 
  

Das Protokoll der Mitgliederversammlung des Jahres 2023 wird genehmigt.  
 Das Protokoll wurde auf der Homepage veröffentlicht.  

 
 

5. Ehrung langjähriger Mitglieder 
 
25 Jahre: 1x  
50 Jahre: 1x  
 

6. Bericht des 2. Vorsitzenden 
 
Der erste Vorsitzende verliest seinen Bericht.  

 
 

7. Bericht des Kassenwarts 
 
Der Kassenwart verliest seinen Bericht.  
 

 
8. Bericht der Kassenprüfer (Revisionsbericht) 

 
Die Kassenprüfer bescheinigen dem Kassenwart eine einwandfreie Buchführung und 
beantragen die Entlastung des Vorstandes.  
 



 
9. Entlastung des Vorstands 

 
Stimmberechtigte Mitglieder:  21 
 
Mit ja stimmten: 21  mit nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
 

10.  Bericht der Jugendwartin 
 

Benita Müller verliest den Bericht über die Jugendarbeit im Verein.  
 
 

11.  Wahl des Wahlausschusses 
 
Vorschlag: Steffen Fritzel, Sylvia Plaue – keine Gegenstimmen 
 
 

     12.  Wahl des/der 1. Vorsitzenden (die Wahl erfolgt für 2-jährige Amtszeit) 
   
 Vorschlag: Thomas Welker, Timo Becker, Jochen Wachsmuth 

- Keiner der vorgeschlagenen Kandidaten würde die Wahl annehmen 
- Die Position des 1. Vorsitzenden bleibt unbesetzt 

  
 
  
    13.  Wahl des/der Schriftführer/in (die Wahl erfolgt für 2-jährige Amtszeit) 
 

Vorschlag: Annika Möller 
 
Stimmberechtigte Mitglieder: 28 
 
Mit ja stimmten:  27 mit nein:        0 Enthaltungen:   1 
 
Die Wahl wird angenommen.  

 
 
    14.  Wahl des/der Pressewart/in (die Wahl erfolgt für 2-jährige Amtszeit) 
 
 Vorschläge: Cora Müller 
 

Stimmberechtigte Mitglieder: 28 
 
Mit ja stimmten: 27 mit nein: 0 Enthaltungen:   1 

 
Die Wahl wird angenommen.  

 
    
   
 



15.  Wahl des/der Beisitzer/innen (die Wahl erfolgt für eine 2-jährige Amtszeit) 
 
 Zusätzlicher Punkt der Tagesordnung  

 
Vorschläge: Jochen Wachsmuth, Annette Hoffmann, Verena Friehmelt (würde nicht 
annehmen) 

 
Stimmberechtigte Mitglieder: 28 
 
Mit ja stimmten: 28 mit nein: 0 Enthaltungen:   0 

 
Die Wahl wird angenommen.  

 
(Dank an Meike für jahrelange Vorstandsarbeit) 
 
16. Bestätigung der Jugendwartin  
 
 Jugendversammlung hat Anna von Schmidt gewählt. Mitgliederversammlung 
 bestätigt die Wahl einstimmig.  
 
 
17.  Anträge (sind bis zum 02. April 2024 schriftlich beim Vorstand einzureichen 

gewesen) 
 

Es sind keine Anträge eingereicht worden. 
 

 
  18.  Verschiedenes 
 

Kurzpräsentation des Bauprojekts Eisenkrainhalle: 
- 3 Feldhalle – Kapazitäten entsprechen genau der alten Halle 
- 6 Kabinen – für jedes Hallendrittel 2 Kabinen; mit separaten Sanitäreinrichtungen  
- Weitere Einplanung siehe Präsentation 

 
 

Fragen/Anmerkungen:  
- SV Nieder-Rosbach muss mit auf die neue Sportanlage Eisenkrain, da ihre zwei 

Sportplätze in Nieder Rosbach für Baugebiet vorgesehen sind  
- Fahrradparkplätze? Wie viele Parkplatzmöglichkeiten für Autos – sieht auf 

Entwurf zu wenig aus? Wie sieht es aus mit Wasserauffangmöglichkeiten für 
Toilettenspülungen, Bewässerung etc.?  

- Clubraum – steht erstmal nicht in Planung für uns genutzt zu werden  
Alleinnutzer zunächst nur der FC, da das Vereinsheim wegfällt 

- Nicht in Präsentation, aber neues Konzept: keine Gastronomie; Terrasse wird 
unterbaut mit weiteren Kabinen für Sportplatz und Gymnastikräume etc. 

- Geräteräume erscheinen sehr klein; sollte nochmal geklärt werden – 
Gymnastikräume sollten nicht unter 100m2 sein (würde unserem TGO-Raum 
damit ähneln) 

- Auf Be- und Entlüftung der Geräteräume sollte geachtet werden  wie z.B. hier in 
der Kapersburghalle Sprossenwände anstatt Tore 

- Mit welchen Sportarten werden wir vertreten sein in der neuen Halle? – 
grundsätzlich erstmal mit denen wie bisher auch (Leichtathletik, Volleyball) 



- Turner als solche bleiben hier, evtl. könnte die neue Halle als Wettkampfhalle 
genutzt werden 

 
 
 

 
 

Ende der Mitgliederversammlung um 21:05 Uhr. 
 
 

Rosbach, den 23. April 2024 
 
 
   Annika Möller        
   (Schriftführerin) 
     

 
 
Timo Becker 
(2. Vorsitzender)      
                                                              


